
選挙で夢を熱く語るときが政治家の
最も輝く瞬間であってはならない。

・サラリーマン家庭の男3人兄弟の次男。

・三菱商事で11年間勤務し、2018年に退職。
ニューヨーク駐在後、東京の財務部にて
資金調達 / 運用業務に従事。

・現在は妻、息子、娘と鵜沼山崎町在住。

・大学時代は各務原市議会議員の下で
議員インターンシップに参加。

・中学・高校時代はバスケットボールに熱中。
1984年(昭和59年12月生まれ )
38歳 (2023年現在 )

緑苑小 >緑陽中>岐阜北高　
名古屋大法学部 > 三菱商事

一般質問登壇回数ランキング岐阜県議会議員

総合
(岐阜県議会議員全46人中) 第    位2
各務原市選挙区
(定員3人中) 第    位1 県政自民クラブ

(32人中) 第    位1
新人議員中
(1期10人中) 第    位1

※令和元年第３回定例会
(改選後)から令和5年第

   1回定例会まで(全16回)

・高校で新設された「情報」科目への対応
・中学校の部活動の地域移行

・国産木材を輸入木材の代替とする為の研究支援
・就職氷河期世代向け就業支援
・がん患者等長期療養者への就業支援
・テクノプラザの再整備

・ぎふ宇宙プロジェクトの創設
・森林資源の「Jクレジット制度」を活用した
  カーボンニュートラル対応
・ローカル５Gの導入
・戦略的物流拠点誘致に向けた土地活用

直近４年間の主な一般質問まとめ

・空飛ぶクルマ・ドローン推進研究会創設
・起業家支援策の充実
・若年消防団員確保策の検討と今後の県消防操法大会のあり方
・県有施設の民間への利用促進
・有機農業の取り組み拡大
・都市計画区域マスタープランの見直し
・ウッドショックへの対応と国産材の性能向上
・免許更新における実施箇所の拡大
・名古屋大学と岐阜大学の経営統合を活かした連携
・岐阜県収入証紙の廃止
・川島大橋早期復旧

“ど真ん中”岐阜を
  産業拠点に産業

創造

教育 世界に誇る
教育環境を岐阜に

現代版楽市楽座で
地域を再活性化

・各務原市に新設される特別支援学校の教員確保
・教育現場における外国人生徒の多言語化対応
・こども宅食に対する支援制度の創設

プ
ロ
フ
ィ
ー
ル

2児の父
各務原育ち
緑陽中
岐阜北高
名古屋大
三菱商事

2019 年４月
岐阜県議会議員
に初当選。


